

年長さんの「お泊り保育」を実施！

～みんなで幼稚園にお泊まり！ キャンプファイヤーに花火もしたよ！～

7月5日(金)～6日(土)にかけて、年長組さんの「お泊り保育」を実施しました。年長組さんはとても楽しみにしていたのでしょうか、集合は5時以降でしたが、待ちきれずに駐車場でそわそわしている子もみられました。夕食の前にお布団の準備をします。お気に入りのお布団を敷いて気分は大盛り上がりです！



6時から夕食です。遊戯室で4～5人のグループに分かれカレーを食べます。カレーは先生方が準備したもので、「たくさんの愛情」で味つけをした特製のカレーです。みんな本当に美味しそうに食べていました。「辛くない」と聞くと、「ちょうどいい」「美味しい」などの返事が返ってきました。何回もお替りする子もいて、大鍋で作ったカレーは、またたく間にきれいになりました。「ごちそうさまでした。」のあとはしっかりとお片付けできました！



7時からはいよいよ本日のメインイベントである園庭でのキャンプファイヤーです。第一幼稚園の年長組さんも参加してキャンプファイヤーのはじまりです！「火の神様が入場します。」という静かな声の流れると、白い衣装に包まれた神秘的な人物が種火を持って登場しました。「火の神様の言葉をいただきます。」と司会の先生からの一言後、火の神様が「遠い昔から私たちは火と一緒に暮らしてきました。寒い冬に温めてくれるのも、温かい食べ物を作るのにも火が必要です。…火を大切にすることは自分を守る事にもなります。だから大切に使ってください…」という火の大切さを述べた後、クラスの代表さんに炎を分けました。火の神様と代表さんで中央の薪に点火します。火の神様から、きりん組は「友だちと助け合う火」、らいおん組は「友だちと最後まで頑張る火」を頂きました。ちょっぴり炎は怖かったけれど無事点火できました！点火後全員で「燃えろよ、燃えろ」を歌い、「交歓会」が始まりました。



トップバッターは第一幼稚園の先生方です。「タッチタッチ」という手遊び歌で、曲に合わせて高いところ、まんなか、横からとタッチする手遊びです。曲の途中おしりでおしりどうしてタッチしてました。二つ目は「つかめつかめ」という曲に合わせて向かい合った相手の手を掴むというゲームです。反射神経を使うので子どもたちの方が有利で、先生相手に勝利する子もいました。



次はアニメ「クレヨンしんちゃん」の主題歌に合わせてみんなでダンス！第二幼稚園のみんなもノリノリの曲に体が思わず踊りだしてました！次は「やおやさん」という手遊び歌で、お店に先生が指定したものは売っているか曲に合わせて「あるある」「ないない」と手拍子しながら答えていく手遊び歌です。パン屋さんでフライパンのように売っていないものは「なーい！」とみんな大きな声で答えていました。最後は「猛獣狩りに行こうよ」というゲームをしました。先生が言う動物の名前の文字数と同じ人数（「ライオン」なら4人）のお友だちのグループを作るというゲームです。第一幼稚園のお友だちと協力して上手にグループを作ることができましたが、最後の「シロビカリキツネザル」はとても大変でした。でも先生に捕まってしまう子はいませんでした！手遊びやゲームの後は待ちに待った花火です。ロケット花火や噴出花火、連発花火などを楽しみました。後で子どもたちに「何が一番楽しかった？」と聞いたところ、「花火！」と答える子がたくさんいました。



一瞬場内が静かになりました。火の神様の登場です。最後に火の神様から「今日の日がみんなの心の中にあたたかい思い出となりますように。そしてひとりひとりが大きくなって、お友だちと助け合ったりお友だちに優しくできる子であったりしますように、火の神様、みんなの先生、お父さん、お母さん、おじいちゃん、おばあちゃんが応援しています。頑張ってください。」というお言葉をいただきました。

火の神様が去った後 第一幼稚園のお友だちともお別れの時間になりました。第二幼稚園のみんなでトンネルをつくって第一幼稚園のお友だちを送り出しました。とっても楽しい1時間でした。

花火の後、パジャマに着替えるなど、寝る準備をしました。きりん組は「りす組」の部屋、らいおん組は「こあら組」の部屋です。その後は、ぱんだ組の部屋で「ドラえもん」のDVDを全員で見てから寝ました。9時00分ごろに消灯。10時に見回ると、部屋の中は寝息に包まれていました。



翌朝、起床時間にはみんなしっかりと目覚めていました。お布団をたたんで朝の準備。朝ごはんの前にインタビューがあるので急いで身支度を整えました。「お泊まり保育」のDVDを製作してくれる「つくば映像」さんのカメラの前で、一人ひとり感想を述べました。いくつか紹介したいと思います。

- 花火が楽しかった！
- カレーがとてもおいしかった！
- キャンプファイヤーが楽しかった！



その後は「朝の体操」を行い、園のまわりをお散歩しました。さわやかな朝の雰囲気の中気持ちよくお散歩していると、「お腹がすいた」「朝ごはんは何かな～?」「楽しみだね。」という声が聞こえてきました。

朝ごはんはパンでした。パンを何個もおかわりするこがいて朝から元気いっぱいです！

8時にはお父さんやお母さんのお迎えがあり、少しほっとした表情を見せる子どもたち。ひと回り大きくなって満足そうに帰宅する子どもたちの姿が印象的でした。

